

AWNI

Polres Agam Laksanakan Syukuran Hari Bhayangkara Ke- 78

Dina Syafitri - AGAM.AWNI.OR.ID

Jul 2, 2024 - 15:00



Agam- Usai perayaan puncak pada hari Bhayangkara ke- 78 dengan mengadakan upacara di halaman Kantor Bupati, Polres Agam laksanakan kegiatan syukuran di Aula Wibisono. Jalan Jenderal Sudirman nomor 1 Lubuk

Basung kabupaten Agam Sumatera Barat. (1/7/24).

Kegiatan syukuran tersebut dihadiri oleh forkopimda kabupaten Agam, danramil 0304 Letkol Arh Zulakmar, OPD Penda Agam, Awak media, pejabat utama, pengurus Bhayangkari, Tokoh Adat, tokoh agama, tokoh Masyarakat, dan seluruh personil Polres Agam.

Dalam kegiatan syukuran tersebut, sinergitas kemitraan antar instansi kental terasa. Ucapan selamat kepada Polres Agam dalam rangka HUT Bhayangkara terdengar dari seluruh undangan yang hadir.



Bahkan instansi TNI 0304 Agam juga turut memberikan kue ulang tahun kepada pimpinan Polres Agam.



Dalam kegiatan syukuran tersebut juga dilaksanakan tradisi pemotongan tumpeng, yang diberikan kepada Personil paling senior Kompol Amprisman

SH.MH, bersama Bintara termuda Bripda Ego Fernandes.

Sebagai ungkapan rasa syukur kepada Allah SWT, atas rahmat dan rizki yang diberikan selama ini. Kepada keluarga besar Polres Agam truk melantunkan doa bersama.



Dalam kegiatan syukuran tersebut Kapolres Agam AKBP Muhammad Agus Hidayat SH SIK menyampaikan "Ucapan terima kasih kepada seluruh undangan yang telah berkenan hadir dalam kegiatan syukuran dihari Bhayangkara ke-78 yang digelar Polres Agam ini".

"Di hari Bhayangkara ini, saya juga mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh personil Polres Agam yang telah berdedikasi tinggi dalam melaksanakan tugas sebagai pelindung pengayom dan pelayan masyarakat selama ini".

"Menginjak usia yang ke-78 ini. Mari kita tingkatkan profesionalisme kita sebagai pelayan masyarakat, dengan meningkatkan etos kerja dan meningkatkan sinergitas kemitraan antar instansi. Agar Polres Agam bisa berkontribusi terhadap setiap perubahan Polri menuju Bhayangkara yang dekat dan dicintai masyarakat".

"Saya juga mengingatkan kepada seluruh personil Polres Agam, untuk selalu beribadah dan berdoa kepada Allah SWT, agar Polres Agam bisa menjalankan tugas dengan lindungannya". Ulas Kapolres sebagai penutup.



Kegiatan syukuran hari Bhayangkara ke-78 di aula Wibisono Polres agam. ditutup dengan kegiatan doa dan foto bersama.

(Berry).